

Sehr geehrte Rübenanbauer und Rübentransporteure,

im Rahmen des Angebotes neuer Vertragsliefermengen von Pfeifer & Langen sind wir auch auf die zukünftigen Möglichkeiten des Rübentransportes angesprochen worden. Um die Wettbewerbsfähigkeit des Rübenanbaues in der Region weiter zu stärken, werden wir über neue intelligente Konzepte der Rübenlogistik in der nächsten Zeit mit den Abfuhrorganisationen und den Vertretern der Rübenanbauer diskutieren.

Da wir Ihnen aber bereits heute mehr Sicherheit für die Planung der neuen Vertragsmengen geben möchten, können wir für die Vertragslaufzeit bis 2019 folgende Punkte festhalten:

- Die Selbstanfuhr bleibt ohne Vorreinigungspflicht grundsätzlich erhalten.
- Wie in den Werken Euskirchen und Appeldorn seit Jahren erfolgreich realisiert, wollen wir auch in Jülich ab 2016 eine Nachtanfuhr einführen und gemeinsam mit den Abfuhrorganisationen Erfahrungen sammeln.
- Schlepperfahrzeuge können weiterhin tagsüber eingesetzt werden.
- Pfeifer & Langen wird neben der Entladung von Sattelrückwirkskippern eine Seitenentladung auf den Rübenhöfen ermöglichen. Die Weiterentwicklung der Transportkonzepte werden wir dabei in Abhängigkeit der regionalen Möglichkeiten werkspezifisch verfolgen.
- Sollten Sie vor Investitionsentscheidungen in Transportfahrzeuge stehen, sprechen sie uns bitte an.

Mit freundlichen Grüßen

Pfeifer & Langen GmbH & Co.KG  
Regionsleiter Rheinland  
Heinz Leipertz